

# Conférence COP-30 sur les changements climatiques

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2025

Réunis le 21 octobre, les ministres de l'environnement et du climat de l'Union européenne ont approuvées les conclusions du Conseil relatives aux préparatifs de la conférence des Nations unies sur les changements climatiques (COP-30) de 2025, qui se tiendra à Belém, au Brésil, du 10 au 21 novembre. Ces conclusions serviront de position générale de négociation de l'UE.

La COP de cette année marque le dixième anniversaire de l'accord de Paris. Avant la COP30, les parties devraient faire part de leurs nouveaux engagements en matière de climat, qui montreront si l'objectif de limitation de la hausse des températures à 1,5 °C fixé par l'accord de Paris reste réalisable. Dans ses conclusions, le Conseil souligne son soutien sans faille à la coopération multilatérale en matière de climat et présente les priorités de l'UE avant la COP30, en insistant sur l'urgence d'une action mondiale en faveur du climat.

Conseil européen